



RdV

### Salicru recibe el premio PIMEC a la competitividad de la mano de los Príncipes de Asturias

La empresa Salicru, con sede en Santa Maria de Palautordera y líder en el mercado español de electrónica de potencia, recibió el pasado lunes el premio a la PYME más competitiva de Catalunya que otorga la patronal PIMEC. El gerente de la firma, **Eduard Salicru**, recogió el pasado lunes el premio de manos de los Príncipes de Asturias, durante la cena anual de la patronal de la pequeña y mediana empresa, celebrada en el Palau Sant Jordi de Barcelona. Fundada en 1965, la trayectoria de Salicru ha destacado por las constantes inversiones en investigación e innovación. Lo que no solamente le ha permitido consolidarse como líder de su sector a nivel estatal, sino también estar presente en un total de 40 países. Durante el último año, la compañía ha lanzado al mercado dos nuevos productos de eficiencia energética, los inversores fotovoltaicos Equinox y las Microturbinas de Cogeneración de Electricidad-Calor. **RdV**

### Presentada la CTAC Vallès Oriental

La delegación comarcal del sindicato UGT en Granollers fue escenario, el pasado lunes por la tarde, de la presentación de la Confederació de Treballadors Autònoms de Catalunya (CTAC) Vallès Oriental. El acto estuvo encabezado por el secretario comarcal del sindicato, **Òscar Riu**, el presidente de la CTAC, **Salvador Duarte**, y el delegado de la misma en la comarca, **Frederic Moreno**. Dicha confederación, de alcance autonómico, tiene como objetivo interactuar con las administraciones públicas y las entidades privadas para reivindicar y alcanzar mejoras en las condiciones laborales y sociales del colectivo de trabajadores autónomos. **RdV**

### Gallo compra el 25% de la checa Europasta

La firma granollerense de alimentación Pastas Gallo acaba de adquirir el 25% de la empresa Europasta, con sede en la República Checa y con una importante presencia en los países de la antigua Europa del Este con marcas como Adriana, Idéal, Rosicke o Zatkovy. Al mismo tiempo que Gallo, la portuguesa Cereales Produtos Alimentares se hizo con otro 25% de la firma checa -que facturó el año pasado un total de 45 millones de euros-. El 50% restante se encuentra en manos del grupo Pavel Hrdinay Michal Mitra. Gallo, que facturó el año pasado un total de 215 millones de euros, destina el 12% de su producción a exportaciones. Un campo, el de la internacionalización, en el que ha dado un importante paso adelante mediante esta compra. **RdV**



Xavier Solanas

### El director general de Comercio del Ministerio de Industria se interesa por el modelo comercial granollerense

El director general de Comercio del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, **Àngel Allué**, visitó el pasado lunes al mediodía Granollers para conocer de primera mano el modelo comercial de proximidad impulsado por asociaciones como Gran Centre. Acompañado por autoridades locales como el alcalde, **Josep Mayoral**, Allué realizó un recorrido por la isla peatonal del centro de la ciudad y valoró positivamente un modelo "que el Ministerio puede apreciar, dado que responde a criterios de proximidad". En este sentido, el director general de Comercio se comprometió a potenciar el trabajo conjunto entre la Generalitat, los ayuntamientos y el propio Ministerio para fomentar la concesión de créditos a bajo interés con el objetivo de financiar "proyectos como éste". Un proyecto que, como recordó Mayoral, ha supuesto para el centro de Granollers aumentar de 15.000 hasta 33.000 los metros cuadrados de espacio peatonal. **RdV**

### Dos talleres participativos para definir las estrategias de futuro del sector agroalimentario

Con el objetivo de definir las estrategias de futuro que debe seguir el sector agroalimentario vallesano, el mercado municipal de Mollet y el centro de recursos agrarios La Masia de Les Franqueses han acogido dos talleres participativos en los que diversos profesionales del sector han debatido ideas e intercambiado experiencias. Organizados por el Consell Comarcal, ambos talleres sirvieron para realizar un análisis del estado en que se encuentra el sector actualmente y, posteriormente, proponer acciones concretas de cara a su promoción. Entre las conclusiones alcanzadas se encuentra la necesidad de fomentar el trabajo conjunto entre los diferentes actores que conforman el sector y de crear puntos comunes de intercambio. **RdV**

### Nuevas acciones formativas de Granollers Mercat

La empresa municipal Granollers Mercat ha iniciado esta misma semana nuevos cursos y seminarios formativos para personas emprendedoras. Se trata, por una parte, de un programa formativo dirigido a trabajadores autónomos y personas interesadas en la autoocupación, a quienes se asesorará e informará sobre las prestaciones de la Seguridad Social a las que tiene acceso dicho colectivo. El curso empezó el pasado miércoles por la tarde y cuenta con la colaboración de la Confederació de Treballadors Autònoms de Catalunya (CTAC). Por otra parte, este viernes por la mañana tendrá lugar el seminario encaminado a convertir ideas empresariales en proyectos de éxito. La sesión contará con la colaboración de Aleph Formació. Ambas propuestas son gratuitas y están cofinanciadas por Granollers Mercat, el Fondo Social Europeo y la red INICIA del departamento de Treball de la Generalitat. **RdV**